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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 8 DEL 25/01/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "STATO DI 
AVANZAMENTO DEL PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE DEI 
GIARDINI DI PIAZZA DELLA COSTITUZIONE" PRESENTATA DAL 
GRUPPO CONSILIARE PER SESTO.

L'anno duemilaventidue, il giorno venticinque del mese di Gennaio alle ore 15:15, previa convocazione con 
avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Ordinaria.
Visto il protrarsi dell’emergenza sanitaria, preso atto dell’art. 11 comma 1 del D. L. n. 52 del 22.04.2021, 
dell’art. 6 del D. L. n. 105 del 23.07.2021 s.m.i. e del Provvedimento dell’allora Presidente del C.C. n.1/2020 
(avente ad oggetto “Disposizioni urgenti per il contenimento del COVID-19. Funzionamento delle sedute del 
Consiglio comunale in modalità a distanza”), la seduta del Consiglio comunale si è svolta in “modalità 
telematica” con l'ausilio di un software che ha consentito la registrazione degli eventi, degli interventi e delle 
votazioni.
Il Consiglio comunale si considera tenuto nella sede istituzionale dell’Amministrazione comunale sotto la 
Presidenza della Presidente Serena Sassolini, così come indicato nell’avviso di convocazione.

All’appello uninominale risultano presenti in “modalità telematica”: 
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 23 2
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Con la partecipazione, in modalità a distanza, del SEGRETARIO COMUNALE Dr.ssa Paola Anzilotta che 
dà conto che i lavori del Consiglio comunale si sono svolti in conformità con le “Linee Guida per lo 
svolgimento delle sedute del Consiglio comunale in modalità telematica”, approvate con il sopra citato 
Provvedimento n. 1/2020 che qui s’intende integralmente richiamato.

Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e riconosciuta 
legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i consiglieri: DALIDI MARISA, 
PRADAL BRUNO, MENGATO STEFANO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, CORSI BEATRICE, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA:

- l’Interrogazione avente ad oggetto "Stato di avanzamento del progetto di riqualificazione dei 
giardini di Piazza della Costituzione" presentata dal Gruppo consiliare Per Sesto, il cui testo si 
rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale della presente 
Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte della Consigliera S. Bicchi;

UDITA la risposta da parte dell’Assessora B. Corsi, così come risulta dal resoconto verbale della 
seduta consiliare;  

UDITA la replica della Consigliera S. Bicchi

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Al Presidente del Consiglio
Al Sindaco Falchi

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

OGGETTO: stato di avanzamento del progetto di riqualificazione dei giardini di Piazza della 
Costituzione. 

PREMESSO che: 
 i giardini di Piazza della Costituzione rappresentano sin dalla nascita del quartiere un 

importante spazio di aggregazione per i cittadini  di Quinto Basso; 
 in prossimità del giardino sono presenti una scuola primaria e una scuola dell'infanzia, un 

centro di igiene mentale e altri centri di aggregazione, come circoli e una parrocchia, che 
nel corso degli anni hanno sempre usufruito degli spazi offerti dalla piazza anche per 
promuovere attività  aperte alla cittadinanza e al quartiere; 

 i suddetti giardini sono stati vincitori di due progetti del percorso di bilancio partecipato 
promosso nel corso del precedente mandato amministrativo, segno dell'interesse dei 
cittadini verso tali spazi pubblici e della loro fruibilità  in base ai bisogni degli abitanti del 
quartiere;

 tale spazio pubblico è strategico per la vitalità e la sicurezza di un quartiere che ha delle 
peculiarità proprie come quello di Quinto Basso, poiché rappresenta un presidio di 
socializzazione e condivisione di luoghi e momenti della comunità che in esso si riconosce;

CONSIDERATO CHE  
 il giardino è soggetto ad allagamenti in seguito a precipitazioni, che talvolta impediscono la 

fruibilità del giardino stesso, anche nei giorni seguenti l'evento atmosferico per il depositarsi
di uno strato di fango nelle aree in asfalto; 

 nel corso degli anni sono state effettuate numerose segnalazioni, attraverso vari canali,  alle 
Amministrazioni Comunali da parte degli abitanti del quartiere per la difficoltà di usufruire 
degli spazi pubblici, dovute alla presenza di aree allagate o fangose che impediscono 
l'accesso alle aree gioco;

 che sono state nel corso degli anni valutate varie ipotesi e tipologie d'intervento palliativi, 
che però non sono state considerate risolutive del problema; 

 all'interno del giardino è presente un anfiteatro, spazio che potrebbe essere sfruttato per 
attività all'aperto e che necessita di manutenzione, cosi come il manto in asfalto e il sistema 
di scarico delle acque;

DATO ATTO CHE
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 nel corso del 2021 le alberature sono state oggetto di manutenzione ordinaria e 
straordinaria;

 con Deliberazione del Consiglio Comunale n 98 del 29/11/2021  è stato approvato il 
programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023, il quale prevede un intervento di 
Riqualificazione di Piazza della Costituzione per un importo stimato di circa 150.000 Euro 
per l'anno 2021;

 SI CHIEDE AL SINDACO O ALLA GIUNTA :

 Quale sia il livello di avanzamento della progettazione degli interventi di riqualificazione di 
Piazza della Costituzione,  previsto dal programma triennale dei lavori pubblici;

 Quali siano a grandi linee le principali ipotesi di intervento previste e quali i risultati attesi;  
 Quali siano i tempi che si stimano per la realizzazione degli eventuali interventi.

 Sesto Fiorentino, 08 gennaio 2022                                                La Consigliera 
Silvia Bicchi


